

# *Le groupe de travail de Cuba et de la Namibie se prononce pour l'élargissement des relations commerciales*

---



La Havane, 12 février (RHC)- La quatrième Réunion de Travail Conjoint Cuba-Namibie s'est ouverte à La Havane dans le but d'approfondir le niveau des échanges commerciaux et technologiques entre nos deux pays.

Au cours de la rencontre qui prendra fin le 13 février prochain, les participants débattront de thèmes parmi lesquels figurent les programmes de collaboration dans les domaines de la santé, du bâtiment, du sport, de l'éducation et de l'industrie alimentaire, entre autres.

Depuis le début du mois en cours, des représentants des deux parties donnent la dernière touche aux préparatifs de la rencontre qui se tient tous les ans.

Cuba et la Namibie ont établi des relations diplomatiques en mars 1990 quand ce pays africain a proclamé son indépendance.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183290-le-groupe-de-travail-de-cuba-et-de-la-namibie-se-prononce-pour-lelargissement-des-relations-commerciales>



**Radio Habana Cuba**